

Katholisch in und um Neunkirchen



Newsletter 2

März 2023

1. Personelle Situation

Durch die Erkrankung von Alexandra Schmitt und das Fehlen der dritten Person im Leitungsteam ist die Personaldecke im Moment sehr dünn. Dekan Clemens Kiefer ist somit derzeit „das Leitungsteam“. Die bischöfliche Behörde hat daher eine Verwaltungsunterstützung für Dekan Kiefer genehmigt; das entsprechende Bewerbungsverfahren läuft zur Zeit.

2. Verbandsvertretung

Derzeit ist der Dekan der Verwalter des Kirchengemeindeverbandes Pastoraler Raum Neunkirchen, d. h. er trifft bis zu Konstituierung der Verbandsvertretung bzw. des Verbandsausschusses alle Entscheidungen alleine.

Deshalb wird sich die Verbandsvertretung, die sich aus Mitgliedern der Verwaltungsräte der Kirchengemeinden im Pastoralen Raum zusammensetzt, im 1. Halbjahr 2023 konstituieren. Die Verbandsvertretung beschließt den Haushalt und die Jahresrechnung des Kirchengemeindeverbandes Pastoraler Raum. – Aktuell entsenden die beteiligten Verwaltungsräte ihre Vertreter*innen in die Verbandsvertretung.

Sobald die Verbandsvertretung gebildet ist, wird sich aus deren Mitgliedern auch der Verbandsausschuss konstituieren, der die konkreten Aufgaben des Kirchengemeindeverbandes einschließlich der Vermögensverwaltung wahrnimmt. Damit wird dann auch Dekan Kiefer von seinen Verpflichtungen als Verwalter entbunden.

3. Homepage

Ein Team aus haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen hat eine Homepage für den Pastoralen Raum Neunkirchen erstellt.

Unter www.katholisch-nk.de können Sie viele Informationen über den Pastoralen Raum abrufen.

Es gibt auch eine Facebook Seite "Pastoraler Raum Neunkirchen".

Per Mail ist der Pastorale Raum folgendermaßen zu erreichen:

neunkirchen@bistum-trier.de

4. Erdbebenkollekte und Spendenaufruf

Ein starkes Erdbeben erschütterte in der Nacht zum 06. Februar Gebiete in dem Südosten der Türkei und den Norden Syriens. Bei dieser Naturkatastrophe kamen fast 50.000 Menschen ums Leben unzählige wurden verletzt.

Bei einer Kollekte am ersten Fastensonntag im gesamten Pastoralen Raum Neunkirchen und einer Spendenaktion kamen für die Opfer der Katastrophe 7253,73 Euro zusammen. Der Betrag kommt Caritas International zugute, die vor Ort die Menschen versorgen.

Allen Spender*innen sei herzlich gedankt.

Wer weiterhin die Menschen im Erdbebengebiet unterstützen möchte, kann auf folgendes Konto spenden:

Stichwort „Erdbeben“

Kirchengemeinde St. Josef-St. Johannes/ Neunkirchen

DE37 5925 2046 0034 2005 41

bei der Sparkasse Neunkirchen.

(Bis 300 Euro gilt der Kontoauszug als Spendenbescheinigung. Darüber hinaus wird Ihnen eine Spendenbescheinigung ausgestellt.)

6. Stellenausschreibungen

Folgende Stellen sind derzeit im Pastoralen Raum Neunkirchen zu besetzen (nähere Informationen dazu auf der Homepage www.katholisch-nk.de):

- Verwaltungsunterstützung für den Dekan (Stellenumfang 50%)
- Jugendseelsorger*in für den Pastoralen Raum Neunkirchen
- Gemeindereferent*in für die Pfarrei St. Marien/Neunkirchen
- Dekanatskantor*in (Schwangerschaftsvertretung)
- Pfarrer in St. Marien in Neunkirchen
- Pfarrer in St. Ludwig – Herz Jesu in Spiesen Elversberg